¿Sería posible organizar un Publicado por Kakillo - 24 Jul 2012 22:38	a carrera en gipuzkoa
--	-----------------------

Por ahí en el hilo de pilotos oftrack alguien pregunta a ver si se podría organizar una carrera, y si no me equivoco Drakis contestó que en España es casi imposible. ¿Es realmente tan difícil? Por ejemplo el otro día estaba en el ayuntamiento y entro un tio del pueblo que el el presidente de la asociación de gipuzkoa de trial, si no me equivoco. Y la cuestión es que fue delante de mi a entregar unos documentos para pedir permisos. El año pasado también lo organizaron y no tuvieron ningun problema con las respectivas autorizaciones del ayuntamiento de Hernani y del de Astigarraga.

Además a varios de los tramos se puede entrar con el quad, si a alguien le interesa será el fin de semana del 15 de Septiembre. La pena es que ya le dije que organizarán también algo para quads y se reía, me dijo que ellos se dedican al las motos de trial, pero que podía entrar con el quad sin ningun problema al recorrido.

Lo que yo entendí fue que si ellos se juntan, se organizan y pueden organizar esas pruebas -que entran en el campeonato de euskadi de trial- en el mundo del quad tampoco debería de ser imposible.

Yo opino que deberiamos plantearnos fundar un motoclub o algo por el estilo, ¿os parece que me ha sentado muy mal el golpe que me dí en la cabeza?

Aclararnos algo moderadores, saludos

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por rafa-81 - 31 Jul 2012 20:57

Yo desde luego contar comigo para correr que ay que aprovejar mientras no rompo el quad jjjjjjjj

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por drakis - 31 Jul 2012 21:28

T dolloado por draido OT da 2012 21.20

MIEDO ME DA EL KAKILLOOOOOOOOOOO:woohoo:

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por PANTERA1 - 01 Ago 2012 06:31
Si que esta lanzado el "casero"
Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por AsiroC - 01 Ago 2012 18:32
Si tienes maquinistas, que esten dispuestos hacerlo, te puedes ahorrar un pico, a nosotros arreglar nuestro circuito para una carrera nos costaba mas de 2.000Euros, por eso es inviable hacer ahora mismo una carrera.
Por cierto los inscritos que suele haber ahora mismo en el Campeonato de Castilla y León son de unos 15 mas o menos, lo bueno seria hacer una categoria de aficionados como hacen en Abadiño, asi tendrias mas pilotos.
Un saludo
Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por fedek1 - 01 Ago 2012 20:55
Kakillo tendremos que ponernos manos a la
Obra !!! Podríamos intentar atraer algún
Patrocinador yo podría hablar con varias empresas
De bebidas sobre todo energéticas que esas ponen
La moneda !!!
Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por Kakillo - 01 Ago 2012 22:17
Hombre asiroc, si nos liamos a organizar algo así es para que nosotros los aficionados podamos

disfrutar un poco de la fiesta. Como se suele decir ver y no joder, echar la picha a perder! jajajaja.

Oye Fedek1 la idea es cojonuda, a ver si consigues que pongan algo de dólares, séría la hostia. Yo lo comentaré por el pueblo también, pero me imagino cuales serán las respuestas...

Aparte del tema económico espero que para la organización contemos con la ayuda de Pantera y Drakis, ya que la experiencia es un grado, y nosotros acabamos de salir de la escuela como quien dice. Pero el tema de los maquinistas por lo menos estoy seguro que no será problema, como mucho a cambio de la inscripción y una buena cena yo creo que harían la excabación.

La gente del pueblo de unos 10 años más que yo siempre recuerdan los tiempos en que solían hacerse autocrosses en el pueblo en fiestas, si antes se podían hacer estas cosas, ahora seguro que también.

SALUDOS
Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por drakis - 02 Ago 2012 01:06
Venga, que esto va tomando forma jejejejje
Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa? Publicado por Kakillo - 04 Ago 2012 22:20

De momento con uno de los maquinistas ya he hablado, y me decía que estoy muy loco, pero que estaría dispuesto a trabajar a cambio de incripción y una cena.

Por cierto, otro casero de mi barrio a cogido recientemente un LTZ, ya vamos creciendo el grupo del pueblo, tres LTZs y un grizzly de momento. Luego hay por ahí otro chaval por el pueblo que está esperando a Noviembre para coger el carnet y pillarse un LTZ también, se ha puesto de moda en Astigarraga....

Asi que para esas fechas ayudarme a buscar un cepo viejo para el amigo por la zona, ya que no quiere pagar mucho.

Oftrack - Oftrack

Generado el: 17 December, 2025, 09:23

.-Me refiero al calabozo jejejjee